
Nr. 39{2,J 

1992 -12- 0 ,. 

n - t9Jj der Beilagen zu den Stenographische!:'.Pr.~tokotJen 
dei Nationalrates XYlll. Gesetzgcbungsperiodo 

A n fra g e 

der Abgeordneten Edeltraud Gatterer 
und Kollegen 
an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 
betreffend den Ausbau der B 100 (Regionalanliegen Nr.124) 

Bezüglich des Ausbaus der B 100 im Bereich zwischen 
Kleblach-Lind und Dellach-Drau gibt es bereits eine 
jahrzehntelange Diskussion. Es ist für die betroffene 
Bevölkerung von großem und berechtigtem Interesse, zu erfahren, 
wie die diesbezüglichen Planungen seitens des zuständigen 
Bundesministers für wirtschaftliche Angelegenheiten aussehen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den 
Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten folgende 

A n fra 9 e 

1) Woran liegt es, daß jahrelang eine Entlastung der entlang 
der B 100 ansässigen Bevölkerung versprochen wird, aber 
bis jetzt keine konkreten Maßnahmen gesetzt wurden? 

2) Wie ist der aktuelle Planungsstand für den Ausbau der 
B 1001 

3) Wie ist der aktuelle Stand der Behördenverfahren für den 
Ausbau der B 100? 
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4) Wann ist mit dem tatsächlichen Baubeginn zu rechnen? 

5) Werden im Zuge der Planungen auch Tunnellösungen ins Auge 

gefaßt? 
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